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Protokoll 13. Generalversammlung Verein IG-Kultur Glattfelden 
 
Datum / Ort:   Mittwoch, 15.3.2023, 20.00 Uhr, Kulturzentrum Glattfelden 
Vorstand:  Andrea Wydler, Präsidentin, Thomas Steiner, Edith Schumacher, Stephan Wochele 
Protokoll:   Simone Risch 
 
Anwesende:  
Andrea Wydler, Thomas Steiner, Simone Risch, Stefan Wochele , Edith Schumacher, Alexander Atzenweiler, 
Ruth Rossier, Andreas Metzger, Yvonne Mendelin, Koni Erni, Silvia Baumann, Birgit Ringli, Barbara Klaus, 
Carolin Ledermann, Antje Beck, Monika Zollinger, Hanna Keller, Susanne Bressan 
 
Entschuldigt: 
Nicole Bregy, Fatima Dunn, Mirjam Ebnöther, Daniela Wyss, Markus und Dominique Krüger, Claudia Stocker, 
Verena Wydler, Röbi und Evi Hediger, Diana Zumstein, Martina Kälin, Martin Hübscher, Richi Margedant, Hanna 
Kägi, Gülsen Taycimen, Jolanda Kälin, Martina Schurter, Lyla Schöb. 
 
Total stimmberechtigt: 17 
Absolutes Mehr:  9 
 
1. Begrüssung  
Die Präsidentin Andrea Wydler begrüsst alle Anwesenden herzlich zur 13. GV der IG-Kultur. Viele Mitglieder 
mussten aufgrund anderer Termine absagen, umso mehr freuen wir uns sehr über die Anwesenden. Im 
Anschluss wird es einen feinen Apero geben, den Monika vom Kulturzentrum für uns zubereitet hat. Andrea 
stellt fest, dass die Einladung inkl. Traktandenliste ordnungsgemäss verschickt wurde. Der Jahresbericht und 
das Protokoll vom letzten Jahr wurden auf der neuen Homepage publiziert. Änderungswünsche liegen keine 
vor. Die GV wird mit einer PowerPoint-Präsentation geführt. 
 
2. Beschlussfähigkeit / Wahl Stimmenzähler:in 
Als Stimmenzähler wird Koni Erni vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Koni stellt fest, dass 17 
stimmberichtigte Mitglieder anwesend sind. Das Absolute Mehr beträgt 9 Stimmen. 
 
3. Abnahme des Protokolls der GV 2022 
Das Protokoll der letzten GV wurde auf der Homepage publiziert. Andrea Wydler bittet die Vereinsmitglieder 
um Fragen zum Protokoll. Es gibt keine Fragen aus der Versammlung. Birgit Ringli meldet, dass Sie beim 
letzten Protokoll Fehler bei der Auflistung der Anwendenden oder entschuldigten Personen entdeckt hat.  
Das Protokoll wird einstimmig angenommen und verdankt.  
 
4. Mutationen Mitglieder 
Es gab leider einige Austritte und einige Mitglieder sind von aktiv auf passiv gewechselt. Es freut uns, dass 
diese dennoch der IG-Kultur treu bleiben. Speziell wird Yvonne Mendelin, die auch unter den Anwesenden ist, 
als neues Mitglied begrüssen. Der IG-Kultur gehören aktuell 75 Mitglieder an, 44 aktive / 31 passive.  
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5. Jahresbericht 
Andrea Wydler stellt anhand einer Foto-Präsentation einen Rückblick des Vereinsjahrs 2022 vor. Im Herbst 
spielte Fatima Dunn im GKZ ein wunderschönes Konzert, mit dem sie einem grossen Publikum einen sehr 
schönen Abend schenkte. Das Ticketing über «Event-Frog» hat gut funktioniert, Edith wird für die Organisation 
herzlich gedankt. Im November fand der Räbeliechtliumzug statt, dieser Anlass wurde von uns in dieser Form 
das letzte Mal durchgeführt. Wir haben den Anlass der Schule zurückgegeben. Die Bewirtung auf dem Platz 
würden wir weiterhin führen, wir werden sehen, ob die Schule dafür auf uns zu kommt. Im Dezember wurde 
das Adventsfenster durchgeführt, an dem wir viele Leute aus der Bevölkerung begrüssen durften. Es fanden 
im Verlauf des Jahres verschiedene KIK-Sitzungen statt, darüber wird Andrea unter Punkt 11 noch was sagen. 
Die Versammlung stimmt dem Jahresbericht einstimmig zu.  
 
 
6. Jahresrechnung und Revisionsbericht 2022 
Thomas stellt die Jahresrechnung und die Bilanz vor und erläutert die verschiedenen Punkte. Die 
Erfolgsrechnung schliesst mit einem Ertrag von CHF 3'080.- und einem Aufwand von CHF 1'304.91 ab, womit 
ein Ertragsüberschuss von CHF 1'775.09 resultiert.  
 
Thomas erläutert die Gebühren bei der Post von CHF 123.20. Dies beinhaltet die PostFinance-Karte in 
zweifacher Ausführung und Gebühr der Kontoführung. Dazu kommen CHF 56.76 TWINT-Kosten. Auf CHF 40.- 
Mitgliederbeitrag wird jeweils der Betrag von CHF 1.25 als TWINT-Spesen abgezogen. An der letzten 
Versammlung wurde darüber abgestimmt und die Mitglieder waren mit den Spesen, die bei den Zahlungen 
über TWINT entstehen, einverstanden. Der Revisor Alexander nimmt Bezug auf die TWINT-Gebühren und sagt, 
dass Thomas die verschiedenen Möglichkeiten abgeklärt habe und dass die aktuelle Variante mit der Post nur 
unwesentlich teurer als andere Banklösungen sei.  
 
Bilanz 
Die Bilanz per 31.12.22 weist ein Vereinsvermögen von CHF 41’121.53 aus. 
 
Bericht Revision 
Die Rechnungsprüfer A. Atzenweiler und U. Risch haben die ordnungsgemässe Rechnungs- und Buchführung 
schriftlich bestätigt und der GV vorgelegt. Sie empfehlen der Versammlung, die Jahresrechnung und den 
Bericht zu genehmigen. Der Revisionsbericht wurde an der Leinwand präsentiert. Den beiden Revisoren wird 
für ihre Arbeit gedankt. Die Jahresrechnung 2022 wird einstimmig genehmigt. 
 
Mitgliederbeitrag 
Der Vorstand beantragt keine Änderung des Mitgliederbeitrags und bittet den Mitgliederbeitrag von Fr. 40.- 
erneut zu bestätigen. Der Mitgliederbeitrag von Fr. 40.- wird einstimmig genehmigt. 
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7. Wahlen 
Ersatzwahl:  
Andrea wird einstimmig mit Applaus als Präsidentin wiedergewählt. Auch Stefan wird mit Applaus als 
Vorstandsmitglied wiedergewählt. Es werden auch Alexander Azenweiler und Urs Risch als Revisoren mit 
Applaus wiedergewählt.  
 
8. Vorstand / Revisorinnen 
Der Aktuelle Vorstand setzt sich konstant folgendermassen zusammen:  
- Andrea (Präsidium) 
- Simone (Aktuarin) 
- Thomas (Kassier) 
- Stefan (Beisitz) 
- Edith (Beisitz) 
 
Revisoren:  
Alexander Atzenweiler und Urs Risch 
 
9. Jahresbudget 2023 
Thomas erläutert das Budget 2023, welches an der Leinwand präsentiert wird. Für das Streetfood-Festival wird 
ein Aufwandüberschuss von CHF 1'500 eingesetzt. Für weitere kulturelle Veranstaltungen (Bänz Friedli und 
Frölein Da Capo) ein solcher von CHF 1’000. 
Dies führt bei einem Gesamtaufwand von CHF 4'050 und einem Ertrag von CHF 3'100 zu einem Defizit von CHF 
950. 
Das Budget wird einstimmig genehmigt. Andrea dankt Thomas für das Erstellen des Budgets. 
 
10. Anträge der Versammlung 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
11. Verschiedenes 
 
Situation im Kulturzentrum:  
Wie in der Glattfelder-App zu lesen war, gibt es im Kulturzentrum so einen Neuanfang. Nachdem 
«StrikerFood» vom Kulturzentrum zurück getreten ist, übernimmt Monika  Zollinger als Geschäftsführerin des 
Kafi Judiths zusätzlich die Organisation von einigen kulturellen Veranstaltungen. Dafür steht ihr von der 
Gemeinde ein Budget zur Verfügung. Die Gemeinde in Vertretung durch Gemeinderätin Irma Frei steht hinter 
den kulturellen Anlässen. Die Zusammenarbeit in der neu konstituierten KIK ist angenehm. Die IG Kultur als 
Teil des VGO, kann Anlässe im VGO-Kalender anbringen, was das Kulturzentrum so nicht kann. Die IG-Kultur 
wirbt für gemeinsame Anlässe mit dem Kulturzentrum und hilft beispielsweise an der Bar mit. Die IG Kultur 
beteiligt sich an den Kosten der gemeinsam geplanten Kulturanlässen ist aber auch an einem möglichen 
Gewinn beteiligt. Der Gemeinderat möchte, dass die Räumlichkeiten des Kulturzentrums durch die 
Bevölkerung und Vereine genutzt werden. Daher stehen sie seit Januar 2023 den Vereinen kostenlos zur 
Verfügung. Durch Anlässe wie das «Brändi-Dog» Turnier oder durch Veranstaltungen der Pro Senectute 
kommt «neues» Publikum ins GKZ. Auch die Zusammenarbeit mit der Stiftung ist sehr erfreulich.  
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Street Food-Festival 
Am 26.8.23 wird durch die IG-Kultur wieder ein Street Food Festival organisiert. Dafür konnten wir die Band 
«Oktober 39» engagieren, in welcher verschiedene Leute mit Bezug zu Glattfelden spielen. Es wird wieder die 
grosse Bühne und das Zelt aufgebaut. Wir haben bis jetzt 8-9 Stände aus dem Dorf, dazu kommen diverse 
externe Anbieter. Monika wird mit dem Judith die Cocktail Bar betreiben.  
 
VGO-GV 
Andrea informiert über die GV des VGO. Sie geht kurz auf das Thema «Dorffests» ein und informiert darüber, 
dass bis zum 11. Mai ein OK zusammen gestellt werden müsste, wenn dieses im September 2024 stattfinden 
sollte. Die IG-Kultur kann sich gut vorstellen, am Dorffest mitzumachen, wenn es zustande käme. 
 
Termine: 
16.6.23, 20 Uhr  Bänz Friedli 
26.8.23, ab 12 Uhr Street Food Festival 
14.9.23  20 Uhr  Frölein Da Capo 
 
Die nächste GV wird am 13.3.2024 stattfinden.  
 
Am Ende der Sitzung dankt Andrea Wydler den Anwesenden für ihr Kommen und lädt alle im Anschluss zur GV 
zum Apéro ein. Monika wird für die Organisation des Apéross gedankt. Andrea bedankt sich bei allen für ihr 
Erscheinen. 
 
Die Mitgliederbeiträge können während des Apéros bar einbezahlt werden oder per TWINT oder e- Banking 
einbezahlt werden.  
 
Glattfelden, 19.3.2023 
 
 
Simone Risch, Aktuarin      Andrea Wydler Meier, Präsidentin 

 


